

Inició Festival de Cine Jibarama

Creado: Miércoles, 24 Abril 2024 18:08 - Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 18:47

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 130



Con un colorido desfile de pueblo acompañado por las máximas autoridades del territorio inició en la Villa Blanca la 14 edición del Festival de Cine Medioambiental de Gibara Jibarama, amplia jornada de actividades que desde hoy hasta el próximo 27 de abril tiene como escenario además de su sede principal en el Cine Jibá a instituciones, parques y ecosistemas de la ciudad.

Inició Festival de Cine Jibarama

Creado: Miércoles, 24 Abril 2024 18:08 - Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 18:47

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 130



A propósito de la apertura, el presidente del evento Juan José Pérez Pérez destacó las potencialidades y oportunidades que junto al séptimo arte suman al Festival los peculiares encantos naturales y tradición cultural de esta localidad costera nororiental, sede del certamen que entre múltiples iniciativas en su jornada inaugural del Jibarama 2024 incluyó la apertura de la exposición "Los colores de una isla" (expo colectiva de los fotógrafos Wency Rosales y Jose Alberto Pérez del Club de Observadores de Aves de Holguín) y un conversatorio dedicado al importante accionar del Grupo de Exploraciones Científicas de Gibara.



La ocasión resultó propicia para la entrega del Premio Jibá de Honor al Proyecto ecologista Ecovalor, cuyos representantes en la provincia holguinera recibieron el máximo galardón que otorga el Comité Organizador del certamen en reconocimiento a los destacados resultados

Inició Festival de Cine Jibarama

Creado: Miércoles, 24 Abril 2024 18:08 - Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 18:47

Escrito por Lázaro Abel Garcia Gómez

Visto: 130

de trabajo de dicho proyecto que tiene como objetivo generar valores a favor de la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Entre las actividades del programa de este jueves, el evento cinematográfico prevé la apertura del tercer taller de Ciencia, tecnología y Medio Ambiente; recogida de materias primas; el conversatorio sobre los desafíos de la mujer realizadora cubana; una actividad cultural en la comunidad priorizada de El Güirito y la peña nocturna del proyecto cultural "Gibara, un pueblo de película".

La proyección de clásicos restaurados del cine cubano como el filme Fresa y Chocolate además del noticiero del ICAIC (producción dirigida por el destacado cineasta ya fallecido Santiago Álvarez) constituyen también opciones culturales para compartir junto a la familia del séptimo arte.

De igual manera en los días venideros, el pueblo gibareño podrá disfrutar de otras actividades como conferencias, el Concurso Gastronómico Gibara Degusta, limpieza de playas, concursos y eventos teóricos dedicados a la agroecología así como a la protección de la flora, la fauna y el resto de los recursos naturales.

Mediante la fotografía, el dibujo y la realización audiovisual; el evento destaca el llamado a la creatividad, el empleo de las diferentes técnicas artísticas y un mensaje a favor de la sostenibilidad ambiental y la relación entre la naturaleza y el ser humano.

Puede interesarle:

<http://www.ahora.cu/es/cultura/21195-sesionara-proximamente-festival-de-cine-medioambiental-jibarama-2024>

<https://www.gibara.gob.cu/es/actualidad/noticias/1080-festival-de-cine-medioambiental-jibarama>